



Miércoles, 18 de febrero de 2004

Webmail | Alertas | Envío de titulares | Pá

PORTADA | ACTUALIDAD | ECONOMÍA | DEPORTES | OCIO | TUS ANUNCIOS | SERVICIOS | CENTRO COME

[SECCIONES]

- Local
- Costa
- Andalucía
- Opinión
- Deportes
- Vivir
- Tecnología
- Televisión
- Titulares del día
- Viñetas
- Especiales

[MULTIMEDIA]

- Imágenes
- Videos

[SUPLEMENTOS]

- Expectativas
- +DxT

[CANALES]

Seleccione...

[PARTICIPA]

- Foros
- Chat



LOCAL

GRANADA

La fachada de Derecho estará en obras nueve meses para recuperar su antiguo esplendor

El edificio, que fue construido entre los años 1642 y 1717, es un emblema de la ciudad

CARLOS MORÁN/GRANADA

La fachada de la venerable Facultad de Derecho, un edificio que es un emblema de Granada, ha entrado en el 'quirófano' para someterse a una larga y minuciosa 'operación' de 'cirugía estética'. La idea es que la intervención arquitectónica devuelva su primitivo esplendor al histórico inmueble, que fue construido a caballo entre los siglos XVII y XVIII -concretamente entre los años 1642 y 1717-.

Imprimir Enviar

La 'mala noticia' es que naturales y forasteros -sobre todo estos últimos- no podrán contemplar durante unos nueve meses, que es el tiempo que van a durar las obras, la belleza barroca de la portada de Derecho. Los empleados, que comenzaron el lunes la tarea, trabajan tras un enorme telón sostenido con andamios.

Según la información facilitada por el vicerrectorado de patrimonio, «el proyecto es una iniciativa de la Universidad de Granada en colaboración con el Ayuntamiento a través del Programa Urban», que se nutre de fondos europeos y está pensado para favorecer la «revitalización integral de la zona del centro histórico y del barrio del Albaicín».

Por su parte, fuentes del vicedecanato de infraestructuras de la Facultad de Derecho explicaron que la restauración es la más ambiciosa que ha afrontado dicha institución académica hasta la fecha. Anualmente, Derecho limpia y adecenta la fachada, muy castigada por las incursiones de los gamberros. Al igual que la vecina estatua de Carlos I de España y V de Alemania -que está manca desde hace meses-, la portada de Derecho sufre periódicamente los ataques de vándalos que pintarrajean las paredes o rompen cristales. Los actuales trabajos de recuperación de la fachada, que incluyen un completo tratamiento de la piedra, van mucho más allá. Dentro de nueve meses, los granadinos y los turistas podrán disfrutar de un edificio que presentará el mismo aspecto y colorido que tenía en el XVIII.

Un poco de historia

La Facultad de Derecho de Granada se asienta sobre el Colegio de San Pablo, que perteneció a los Jesuitas hasta que la orden fue expulsada de España en 1767. A partir de entonces pasó a pertenecer a la Universidad, que ocupó totalmente el inmueble hacia 1841. Entonces fue derribada parte de la construcción para hacer el jardín botánico -cuya finalidad era facilitar el conocimiento de los remedios naturales a los estudiantes de Medicina-.

En la portada barroca del antiguo colegio y de la actual facultad, que se hizo a comienzos del XVIII, figuran cuatro columnas salomónicas que adornan la entrada y una estatua de la Purísima, elementos que serán sometidos a una escrupulosa rehabilitación.

Subir



© Ideal Comunicación Digital SL Unipersonal
 CIF B18553883
 Registro Mercantil de Granada Tomo 924 Libro 0 Folio 64 Sección 8 Hoja GR17840
 C/ Huelva 2, Polígono de ASEGRA
 18210 Peligros (Granada)
 Tfno: 958 809 809

Power

[Contactar](#) / [Mapa web](#) / [Aviso legal](#) / [Publicidad](#) / [Política de privacidad](#) / [Master de Periodismo](#) / [Club Lector 10](#) / [Visitas a Ideal](#)